

学校評価 保護者回答【12月】 (%)

	とても当てはまる	やや当てはまる	あまり当てはまらない	全く当てはまらない	
お子さんは、防災や防犯の知識や技能を身に付けている。	13.1	70.5	13.1	0.0	
学校は、体力向上を目指した活動に取り組んでいる。	23.0	65.6	1.6	0.0	
お子さんは、目標に向かってねばり強く取り組んでいる。	21.3	57.4	19.7	1.6	
お子さんは、楽しく学校に通っている。	52.5	37.7	6.6	1.6	
お子さんは、友達に優しく接している。	41.0	54.1	0.0	0.0	
お子さんは、だれかの役に立つ行為を進んで行うことができる。	24.6	55.7	14.8	1.6	
お子さんは、学習した内容を理解している。	21.3	63.9	9.8	1.6	
お子さんは、宿題に進んで取り掛かっている。	32.8	44.3	14.8	8.2	
お子さんは、考えや思いを表現している。	21.3	57.4	21.3	0.0	
お子さんは、バランスのよい食生活が身に付いている。	16.4	63.9	18.0	0.0	
お子さんは、生活リズムが身に付いている。	31.1	55.7	13.1	0.0	
お子さんは、家庭で決めたルールを守って、ゲームやネットを使っている。	24.6	49.2	16.4	9.8	
学校は、子供たちの悩みやトラブルに適切に対応している。	16.4	55.7	6.6	0.0	
学校は、安全で清潔な環境に整えられている。	32.8	47.5	6.6	0.0	
学校は、地域との触れ合いを深める活動に取り組んでいる。	23.0	60.7	6.6	0.0	
学校は、積極的に情報機器（コンピュータやタブレット）を活用している。	49.2	44.3	3.3	0.0	
お子さんは、タブレットの技能が身に付いている。	45.9	49.2	3.3	0.0	
お子さんは、インターネットを利用するときに気を付けることを理解している。	14.8	67.2	14.8	0.0	

<p>「伊方小のきまり」「服装のきまり」で、見直したらよいと思う決まりがあれば、お聞かせください。 学校への要望、御意見をお聞かせください。</p>	<p>制服の廃止 金曜日も制服登校にしてほしい 九町小との統合後も、制服は続けてほしいです。 金曜のみの私服の日がなんのためにあるのか分からない 私服の日を週2にしてもいいんじゃないかと思います。 冬場のズボン着用の許可 ジャージを履いてOKにして欲しいです。一日ジャージで過ごすことも可能にして欲しい。体操服の長ズボンを登下校も学校の中でも履けるようにしてほしい 夏はクールビズで体操服登校が良いと思う。 フェルトに縫い付ける名札を変えてほしいです。 通学方法について、仁田之浜地区、川永田地区のバス通学を検討してもいいのではないのでしょうか。学童保育のない帰りのみでも構いません。 仁田之浜地区の下校時のバス利用を許可して欲しい。 今後少なくなっていく子どもたちの通学方法の再検討。先手を打っての行動が大切かと思っています。川永田、仁田之浜のバス利用や見回りの強化が必要かと思っています。 朝は意外と交通量が多い上に大型バスも通過するのに対して歩道（白線の内側）はほぼ、側溝の上しかありません。 挨拶の徹底 地域との触れ合いを深める活動に取り組んでいるのはよいのだが保護者の負担が多すぎる、規模を縮小するなり参加希望者で運営してほしい。 子どもの心に寄り添った対応をして頂け、安心して学校に通えます。いつもありがとうございます。</p>
--	--